

Le vice-président cubain Ramiro Valdés visite l'entreprise électrochimique de Villa Clara



Santa Clara, 13 septembre (RHC).- Le vice-président cubain, Ramiro Valdés a effectué une visite de travail à l'entreprise électrochimique de la province de Villa Clara, dans le Centre de notre pays où il a demandé des renseignements sur la marche du processus d'investissement en cours dans cette installation unique de son type à Cuba.

Au cours de la rencontre avec le conseil de direction de l'entité, Ramiro Valdés a mis l'accent sur le respect des normes techniques, sur l'exigence dans l'utilisation des moyens de protection et l'application des mesures pour éviter des risques de contamination.

Roberto Moya, directeur du projet d'investissement a fait savoir que le travail consiste à remplacer l'usine actuelle, avec 34 années d'exploitation et polluante de l'environnement, par une autre dotée de nouvelles technologies propres ne causant pas des dégâts à l'environnement.



Radio Habana Cuba